



SAINT-PIERRE-QUIBERON ● Des kayakistes de Méditerranée en formation

La formation du CREPS de Vallon Pont d'Arc (07) était de retour à l'École nationale de voile et des sports nautiques cette semaine en Saint-Pierre-Quiberon. Ce changement rapide et inédit de milieu permet aux futurs guides de kayak de mer de se confronter aux phénomènes de marées et aux courants sensibles qui y sont associés. Les séances de navigation ont été mises en œuvre notamment à la pointe du Conguel, à Quiberon. Les conditions étaient nouvelles pour certains kayakistes de Méditerranée peu coutumiers de tels mouvements d'eau et à des changements rapides de la configuration des passages.